

女子ソフトテニス部

初夏を思わせるような暖かな日が続き、テニスをしていて気持ちが良い春を迎えました。日頃の応援ありがとうございます。

3月からは休日の練習も可能となり、乱打、前衛後衛練習、レシーブ練習を中心に活動していました。学校総合体育大会まで残り3か月となりました。市民体育祭でも多く課題が見つかったと思うので、練習の中でその点を意識しながら同じミスをしないように頑張ってください。

3月9日には3送会を行いました。7か月ぶりに後輩と行う試合では、後輩の成長に驚いている様子でした。3年生がいることによって部活の雰囲気もさらに活性化し、先輩の頼もしい姿を改めて実感しました。卒業おめでとうございます。

45期は来月から最高学年、46期は初めての後輩を迎え先輩となります。応援して良かったと思ってもらえる選手となれるように目標に向かい練習していきます。今後ともサポート、ご支援をよろしくお願いいたします。

☆大会結果☆おめでとうございます！

『令和3年度川口市市民体育祭ソフトテニスの部女子団体』 第3位



今年度もありがとうございました。4月からも応援よろしくお願いいたします。